



## GALARDONES

# Reconocen a Aragón Plataforma Logística

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

La sociedad pública Aragón Plataforma Logística (APL) ha sido galardonada por la revista *Actualidad Económica* como la Mejor Iniciativa Pública del año 2017, premio que reconoce el dinamismo del organismo y su labor desde su origen, hace ahora dos años, según informó ayer la DGA en un comunicado.

APL ha servido para unificar la oferta de los activos logísticos de Aragón y para poner en valor a la comunidad Autónoma como «una ubicación clave para el desarrollo logístico de las empresas instaladas en la región, pero también ha impulsado el desarrollo de nuevos proyectos», señala el Ejecutivo autonómico. ≡